
REGOLA DEL PRESENTE INDICATIVO DEI VERBI DEL PRIMO GRUPPO 
 
Coniugo   il verbo “présent-er”   =  present-are      
 
I verbi che terminano per  -er  all’infinito appartengono al PRIMO GRUPPO , ovvero 
alla prima coniugazione. 
 
Per formare il presente devo: 
 
1)  togliere  la desinenza -ER    a  “présent – er”; 
2) ciò che rimane, “présent”,   si chiama  “radice” (= le radical)    ; 
3) scrivo la radice accanto ai pronomi soggetto: 
 

je            présent 
tu            présent 
il/elle      présent 
nous        présent 
vous        présent 
ils /elles  présent 
 

 
4 ) infine, aggiungo le desinenze (= les terminaisons) “secondo questo schema: 
 

je            E 
tu            ES 
il/elle      E 
nous        ONS 
vous        EZ 
ils /elles  ENT 

 
 
 

je           présent E  = io presento 
tu            présent ES 
il/elle      présent E 
nous        présent ONS 
vous        présent EZ 
ils /elles  présent ENT 

 
 
Compito:  
prova ad applicare la regola coniugando allo stesso modo i verbi seguenti 
 
REGARD ER  = guard are 
JOU ER  =  gioc are 
CHANT ER   = cant are 
 


